
Bericht: 
 
Seit Juli dieses Jahres ist die Aufgabe der Straßensozialarbeit dem Jugendzentrum 

Pferdestall angegliedert und wird von dort auch personell wahrgenommen. Anliegend ist 

ein erster Zwischenbericht über die Erfahrungen der letzten Monate mit Ausblick auf die 

kommende Zeit beigefügt. 

 

Für weitere Ausführungen und Fragen stehen Herr Schollmeier und Herr Kretschmer in 

der Sitzung zur Verfügung. 


